

## *Ein unglaubliches Fehlurteil*

Am Gerichtsprozess in Bülach zwischen Erwin Kessler und Daniel Vasella wurde Kessler für schuldig befunden, weil er Tierversuche als Massenverbrechen an Tieren bezeichnet. Das ist unglaublich. Man dürfe das Wort Massenverbrechen nur für Menschen gebrauchen. Das darf doch nicht wahr sein. Diese Justizwillkür.

Dieses unglaubliche Fehlurteil muss doch Konsequenzen haben. Den Richtern, die so ungerecht entschieden haben, sollte man kündigen.

*René Frisch, Dielsdorf*

Dieser Artikel erschien in folgenden Regionalausgaben:

*Titel*

Zürcher Unterländer

Neues Bülacher Tagblatt

*Auflage*

17'608

3'025